

Égalité Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INCENDIE SUR LES COMMUNES DE LARRAU ET LICQ-ATHÉREY - LE FEU EST TOTALEMENT MAÎTRISÉ.

à Pau, le 7 avril 2024

Un incendie de végétation s'est déclenché ce samedi 6 avril en début d'après-midi dans le Bois d'Etxelü, sur les communes de Larrau et Licq-Athérey dans les Pyrénées-Atlantiques.

** POINT DE SITUATION DIMANCHE 7 AVRIL**

Les opérations se sont poursuivies dans la soirée du samedi 6 avril pour tenter de maîtriser le feu en évolution libre sur le flanc gauche du Talweg du Bois d'Etxelü.

Dimanche 7 avril au matin, l'incendie sur les flancs gauche et droit du Talweg du Bois d'Etxelü, est totalement maîtrisé. Les opérations se poursuivent néanmoins sur l'extinction de quelques fumerolles persistantes. La fin des opérations est prévue dans l'après-midi.

Le dispositif matériel et humain déployé samedi 6 avril a été allégé ce dimanche matin, restent sur zone en surveillance 9 personnels du SDIS64, un camion citerne feux de forêts ainsi qu'un véhicule de liaison du SDIS64.

Au total, 100 hectares ont été brûlés.

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État et de la communication interministérielle

Pôle communication (réservé à la presse)

En journée : Tel: 05 59 98 24 50 | 06 26 14 12 79 pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

18h30 au lundi 8h (astreinte communication):

Tel: 06 15 20 31 38 pref-astreinte-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr 2 rue du Maréchal Joffre, 64 021 Pau Cedex

Tel: 05 59 98 24 24 www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr









Au cours de l'incendie, aucune habitation n'a été menacée ni exploitation agricole. Aucune évacuation n'a été mise en œuvre.

Ce dimanche, les conditions météo sont très favorables, avec une nette baisse des températures et une humidité en forte hausse. A ce stade, la propagation de l'incendie n'est plus possible.

Bilan des moyens engagés :

Au plus fort des opérations, les moyens engagés étaient composés de :

- 81 sapeurs pompiers,
- 27 véhicules du SDIS64,
- 2 camions citerne avec une grande capacité pour l'alimentation en eau,
- 5 gendarmes,
- 2 techniciens de l'Office National des Forêts,
- Des techniciens du SDIS40 spécialistes en brûlage dirigé ont été mobilisés en vue d'une éventuelle mise en œuvre de cette technique.

Consignes de sécurité :

Jusqu'à l'arrêt total des opérations, le préfet rappelle les consignes de sécurité :

- Évitez le secteur pour permettre aux véhicules de secours de circuler et travailler sans difficulté.
- Évitez le GR10 segment entre le Col Bagargiak / Chalet Iraty et l'auberge Logibar.

Compte tenu des événements, le Préfet a décidé d'étendre la mesure d'interdiction des écobuages à la journée du 7 avril.

Une fois encore, le préfet salue l'engagement des soldats du feu engagés sur l'incendie de Larrau/Licq-Athérey hier et cette nuit.





